

DESIDERIO GONZALEZ MEDINA

CAUPOLICAN

CONCEPCION

Concepcion, Diciembre 9 de 1946

Señor

Ignacio González G.

Santiago

Querido hijo:

Hoy no ire a esa por temor al calor que esta fuerte aqui ya y mucho mas lo estará ahí.

Ayer recibí esa carta de tu arrendatario Sr Serdio en que avisa que entregará la casa en este mes y espera que se mande un cuidador para que no quede sola la casa.

Esto coincide con tus deseos de que esta entrega fuera antes del 1º de Febrero fecha que yo le habia señalado.

Creemos que va a ser indispensable poner un cuidador tanto mientras se pone trabajo como en todo el tiempo que la casa esté sola pues ya sabes como se aprovechan los ladrones para robar.

Como Mary estará aqui a fines de este mes seguramente podría ella misma recibirse de la casa y ver lo que se hará.

Con saludos para Mary y los niños te abraza tu padre con todo cariño.

